



église de Vercorin

route de l'église - Vercorin - Valais



maître d'ouvrage
association catholique
romaine de Vercorin

architecte
Arthur Bugna

programme
église de 300 places assises,
pouvant être portée à 500 par
l'ouverture d'un jeu de portes
escamotables

coût total CHF 300'000.-

conception 1960 **réalisation** 1963

publication
Regard et méditation - 1985
Vercorin la mémoire des âges - 2002



Le concours d'architecture ouvert en 1960, imposait le maintien et la restauration du clocher et du chœur existants datant du XIIIe siècle, classés monuments historiques.

L'architecture locale caractérisée avec force par les toitures en pente, les façades en bois sombre et la maçonnerie blanche, a influencé d'une façon prépondérante le choix de l'architecte.

Le mouvement du vaste toit recouvrant l'édifice et s'abaissant parallèlement à la pente du terrain, offre une judicieuse intégration du bâtiment dans le site.

L'entrée de l'église s'ouvre sur le centre de gravité de la composition formée par le nouvel édifice et les bâtiments à conserver.

Le plan est composé de deux triangles se jouxtant, et l'éclairage principal est assuré par une verrière à l'articulation des mouvements.

La nef et le chœur forment une seule unité, accentuée par le mur du déambulatoire s'élevant dans un mouvement d'ascension au-dessus de l'autel.